

Menjaga Sinergitas TNI Polri Kasdim Jayapura Hadiri Upacara HUT Korps Brimob Polri

Dony Numberi - PAPUA.JARNAS.CO.ID

Nov 20, 2023 - 10:57



Jayapura - Untuk menjaga sinergitas TNI-Polri di wilayah Jayapura Kepala Staf Kodim Letkol Arm Mustafa Lara S.T., mengikuti upacara peringatan HUT Brimob Polri ke – 78 tahun 2023, bertempat di Mako Brimobda Papua, Jln. Raya Abepura-Kotaraja, Kelurahan Vim, Distrik Abepura, Kota Jayapura.

Upacara tersebut di pimpin oleh Kapolda Irjen Pol. Mathius D. Fakhiri, S.IK., dan komandan upacara Danyon C Pelopor Sat Brimob Polda Papua Kompol Deddy Agustinus Puhiri, S.I.K., dan di ikuti 500 orang.

Turut hadir Wakapolda Papua Brigjen Pol Petrus Patridge Rudolf Renwarin, S.H., M.Si., Danrem 172/PWY Brigadir Jenderal TNI Dedi Hardono, S.I.P., Irwasda Polda Papua Kombes Pol Drs. Yosi Muhamartha, Wakaops Damai Cartenz-2023 Kombes Pol Ardiansyah Daulay, S.I.K., M.H., Para PJU Polda Papua, Pengurus Bhayangkari Daerah Papua, Kapolres/ta jajaran Polda Papua, Ketua Bhayangkari Cabang se Papua, Purnawirawan Brimob Polda Papua, Kabid Pemberantasan BNN Papua Kombes Pol Agung Ramos P Sinaga, S.H., M.Si., Asisten I Bidang Pemerintahan Setda Kota Jayapura Evert Nicholas Merauje, Kasdim 1701/Jayapura Letkol Arm Mustafa Lara.

Negara Aman Menuju Indonesia Maju, Jiwa Ragaku Demi Kemanusiaan' menjadi tema besar Peringatan HUT ke - 78 Korps Brimob Polri Tahun 2023.

Namun untuk tahun 2023, peringatannya tidak dapat dilaksanakan tepat pada tanggal 14 November dikarenakan adanya Agenda Nasional Tahapan Pemilu 2024, yaitu pendaftaran dan penetapan pasangan Capres dan Cawapres. Sehingga, Peringatan HUT ke - 78 Korps Brimob Polri Tahun 2023 dilaksanakan secara serentak pada tanggal 16 November, oleh Korps Brimob Polri dan seluruh Satbrimob Polda di Indonesia, tidak terkecuali Satbrimob Polda Kepri.

Dalam Upacara tersebut Kapolda Papua Irjen Pol. Mathius D. Fakhiri, S.IK., menyampaikan amanat Kapolri Jenderal Polisi Drs. Listyo Sigit Prabowo, M.Si., mengungkapkan selaku Kepala Kepolisian Negara Republik Indonesia, dengan penuh rasa bangga saya mengucapkan Selamat Ulang Tahun ke - 78 kepada seluruh keluarga besar Korps Brimob Polri dimanapun berada. Semoga Korps Brimob Polri dapat terus menjadi pasukan elit kebanggaan Polri yang senantiasa mampu memberikan kontribusi dalam mewujudkan Indonesia maju yang kita cita-citakan bersama.

Salah satu Pahlawan Nasional yang juga bapak Brimob Polri yaitu Komjen. Pol. Dr. H. M. Jasin pernah berpesan, "Kalau kita mengabdikan, sejarah tidak bisa dibohongi karena nanti yang akan membuktikan sejarah itu sendiri". Pesan tersebut tentunya telah terbukti, dimana kita dapat melihat sejarah panjang pengabdian Korps Brimob Polri dalam mengawal perjuangan Bangsa Indonesia telah tercatat sebagai torehan tinta emas dan merupakan kebanggaan bagi kita bersama.

Apresiasi tinggi terhadap dedikasi dan pengorbanan Korps Brimob Polri dalam menjaga stabilitas keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas), juga pentingnya peran Brimob dalam mendukung transformasi ekonomi dan menanggulangi berbagai tantangan global.

Tantangan global yang dihadapi Indonesia, terutama dalam konteks ketidakpastian ekonomi. Dalam menghadapi situasi ini, Kapolri menekankan pentingnya stabilitas Kamtibmas sebagai landasan pembangunan nasional dan pertumbuhan ekonomi.

Dalam menghadapi tantangan stabilitas kamtibmas, terdapat 7 (tujuh) fokus utama, antara lain pengamanan major project pemerintah, pengamanan event nasional dan internasional, penanggulangan bencana alam, pergerakan KKB dan KKP di Papua, ancaman terorisme, penanggulangan konflik sosial dan pengamanan Pemilu dan Pemilihan Serentak 2024.

"Terakhir, kami menekankan soliditas dan jiwa korsa sebagai kekuatan utama dalam menghadapi tantangan dan kami juga berpesan agar anggota Korps Brimob Polri tetap menjadi "Teratai Putih," mencerminkan tekad dan kemampuan untuk merubah situasi keruh menjadi tenang dan bersih. Sikap dan tindakan Brimob harus selalu berorientasi kepada kepentingan bangsa dan Negara," tutup Kapolda Papua.

Di tempat yang sama Kepala Staf Kodim 1701/Jayapura mengucapkan selamat HUT Korps Brimob Polri dan semua personil Brimob Polda Papua dimanapun berada. "Semoga tetap jaya dan menjadi kebanggaan masyarakat," ucap Letkol Mustafa.

Menurutnya sinergitas TNI - Polri di Provinsi Papua khususnya Kota Jayapura harus tetap terjaga dan terjalin dengan baik dan terus mempertahankan hubungan baik yang sudah terjalin selama ini.

"Kekompakan dan kebersamaan TNI - Polri adalah kunci kesuksesan membangun bangsa serta menjadi garda terdepan demi menjaga keamanan Negara Kesatuan Republik Indonesia," tutupnya. (Redaksi Papua).